



L'changeur : le chantier avance !

AKTUALIT

ARBEIT

Montag, 15. november 2021

L'changeur : le chantier avance !



Les travaux de préparation ont débuté depuis un an. Le souterrain permettra de relier Westfield Vélizy 2 à la base aérienne avec un accès direct à l'A86 et la création de circulations piétonnes sécurisées associées à une piste cyclable. Les appels d'offres ont été réalisés. Il s'agit d'un investissement de 49 millions d'euros dont 4,9 millions financés par la Ville. La prochaine étape sera la démolition du restaurant Courtepaille puis le creusement du tunnel. L'changeur devrait être mis en service d'ici la fin de l'année 2023.



Jean-Marc Gaulier, architecte-paysagiste directeur de l'agence Urbicus

Les projets de l'changeur et de l'écran phonique mettent l'accent sur la végétalisation de la ville et les mobilités douces. Ils ont été pensés pour le bien-être des habitants en portant une attention particulière à la réduction des nuisances sonores et visuelles de l'A86. Vélizy-Villacoublay a cette force de savoir se renouveler tout en préservant son cadre de vie.